

Antrag Nr. 21-F-55-0008

Linke

Betreff:

Hallenbäder auch im Sommer öffnen
- Antrag der Fraktion Die Linke vom 23.06.2021 -

Antragstext:

Laut Pressemitteilung von Mattiaqua vom 9.6.21 bleiben alle Hallenbäder für die Öffentlichkeit vorerst geschlossen. In den Ferien soll lediglich die Schwimmhalle Kleinfeldchen bei Schlechtwetter geöffnet werden. Bisher war das Freizeitbad Mainzerstraße, abgesehen von Schließungen wegen Wartungsarbeiten, immer durchgängig geöffnet. Dies traf auch auf andere Hallenbäder zu.

Es gibt viele, vor allem ältere Menschen, die den Besuch von Hallenbädern wegen der gleichmäßigen, angenehmen Wassertemperaturen und aus gesundheitlichen und therapeutischen Gründen vorziehen. Gerade für ältere Menschen, die durch die Pandemie schon unter der Schließung der Schwimmbäder oft sehr zu leiden hatten, wäre es von großem Vorteil, die Hallenbäder nun besuchen zu können, um den Bewegungsmangel auszugleichen. Bei schlechtem Wetter bieten die Hallenbäder eine willkommene Freizeitbeschäftigung für alle Altersgruppen.

Der Ausschuss wolle deshalb beschließen,

der Magistrat möge dafür Sorge tragen, dass die Hallenbäder auch im Sommer so weit geöffnet werden, dass Badewilligen immer ein Besuch angeboten werden kann.

Wiesbaden, 23.06.2021

gez. Brigitte Forßbohm
Stadtverordnete

f.d.R. Uwe von Massenbach
Fraktionsreferent